

# Sports

## EXPRESS

### Les Réunionnais en nombre à Goderville

**KARATÉ** - Pas moins de vingt-cinq combattants réunionnais sont arrivés hier en Haute-Normandie où ils participeront à l'"European Kyokushin Open" de Goderville. Combat et kata sont présents à ce rendez-vous d'envergure où Clément Payet et Patrice Payet endosseront la double casquette de compétiteurs et d'encadrants.



Les Réunionnais, ici au départ de Gillot, ont débarqué en force en Haute-Normandie.

## EUROPEAN KYOKUSHIN OPEN

**Poussins** : Miranville Soléa (SKD), Pierre Samuel (Tiger)  
**Pupilles** : Beauvoir Ambre (Kim Dao), Jaures William (Kim Dao), Randrante Dominique (Kim Dao), Darafy Miguel (Kim Dao), Séverin Meiron (Kim Dao), Souton Ailye (Tiger)  
**Benjamins** : Dubart Kenza (Kim Dao), Vellaye Mathéo (Kim Dao), Chaaban Kenza (Tiger)  
**Minimes** : Bonnet Agathe (Kim Dao), Irana Daryl (RKH), Allag Naïm (KCSL), Guichard Dorien (RKH), Riviere Éloïse (KCSL), Velou Léa (Tiger)  
**Cadets** : Techer Samuel (SKD), Irana Curtis (RKH), Robert Manuella (RKH), Hunald Brenda (RKH)  
**Juniors** : Guichard Exon (RKH), Ines Théo (RKH)  
**Seniors** : Sautron Patrice (SKD), Payet Clément (RKH)  
**Encadrants** : Beauvoir Nelly, Beauvoir Johny, Valliamée Fabrice, Riviere Géraldine, Techer Françoise, Miranville Philippe, Bonnet Christine, Pierre Patrick, Magdeleine Jean-Michel, Sautron Patrice, Payet Clément. **Kiné**: Diquelou Anne Laure. **Responsable de délégation**: Randrante Natacha.

### Fontaine et Robert en Angleterre

**ARTS MARTIAUX** - Brice Robert et Ludovic Fontaine entreront dans la cage à Londres pour combattre en MMA le 30 mai. Les deux frappeurs de Force Contact 974 du bas de la Rivière Saint-Denis ont profité de l'entregent de Guyto Gourialsing pour traverser la Manche. Il y aura, dès son entrée en scène, une ceinture en jeu pour Brice Robert.

### Saint-Paul célèbre ses champions

**OMNISPORTS** - L'OMS de Saint-Paul et la commune ont donné rendez-vous à leurs champions ce soir au centre nautique Josselyn Flahaut de Plateau Caillou, à partir de 18h. Les sportifs qui ont fait briller la ville devraient être présents.

### La Réunion champion des DOM

**HANDBALL** - Mardi, lors des finalités des DOM-TOM des Intercomités, compétition réservée aux moins de 14 ans, nos handballeurs réunionnais ont réalisé un sans-faute chez les garçons comme chez les filles. Dans la poule masculine, l'escouade péi s'est imposée en entrée contre la Guadeloupe, 16-12 avant d'écraser Mayotte, 27-10 et de décrocher ensuite le titre en étrillant la Martinique, 27-10. Les féminines ont imité

## TRAIL DE LA MURAILLE DE CHINE

# Les passe-murailles

Les traileurs du Complexe Edmond Albius ont participé au célèbre Trail de la Muraille de Chine. Un joli cocktail de sport, de découverte et d'insertion sociale.

Les heureux traileurs "Albusiens" rentrent tout juste de Chine. Après l'Ultra-Trail du Toubkal du Maroc en 2013, le Dodo Trail de Maurice en 2014, ils ont mis le cap sur la grande muraille et son trail éponyme. Les "Albusiens", ce sont de jeunes déficients intellectuels du Complexe Edmond Albius, un des 23 établissements médico-sociaux gérés à la Réunion par l'Alefpa (Association laïque pour l'éducation, la formation la prévention et l'autonomie). Jeunes handicapés en situation de travail en ESAT, ils sont devenus au fil des mois et des années de vrais traileurs autonomes. Le sport joue ici pleinement un rôle d'insertion sociale. "Un de nos travailleurs rêvait depuis longtemps d'aller en Chine. Tout est parti de là... Nous avons découvert l'existence de ce Trail de la Muraille de Chine. Une superbe occasion de lier expérience sportive et découverte touristique", raconte Aïcha Haremza, la coordinatrice du projet.

## TOUS FINISHERS

Le voyage a été financé en partie par le prix "Fais nous rêver" de la fondation GDF - Suez. L'organisation d'une soirée dansante et un appel au financement participatif ont fait le reste : "Et comme promis aux donateurs qui nous ont soutenus, nous avons ramené deux kilos de morceau de la muraille".

### Benard brille en Australie

**WORLD TOUR** - Deux Réunionnais avaient fait le voyage en Australie pour y courir le "TNF 100 Australia", la sixième étape de l'Ultra-Trail World Tour 2015. Dans le Parc National des "Blue Mountains", Christine Benard s'est



Devenus d'épatants globe-trotters, les "Albusiens" ont cette fois foulé la mythique muraille de Chine.

Au programme : quatre étapes de 12 à 16 kilomètres, dont un contre la montre, et 1000 m de dénivelé positif chaque jour, le long de la célèbre muraille. "Encore une fois, nous étions bien préparés. En plus de nos sorties hebdomadaires, nous avions notamment participé au Trail de l'Horloge et au Trail du Volcan. Mais cette course nous a vraiment surpris par sa difficulté. Des marches, des marches et encore des marches. Et toutes différentes les unes des autres. C'est assez usant", témoigne Aïcha Haremza. La délégation

était composée de sept jeunes travailleurs et cinq accompagnateurs. Tout le monde a eu sa médaille de finisher. Tout aussi important, les Réunionnais ont réussi leur mission d'inclusion auprès des autres participants de la course : "C'était une chouette expérience de partage. L'organisateur nous a avoué qu'avant le départ, il avait quelques doutes sur notre groupe et la capacité de nos jeunes à s'adapter. Il a été très agréablement surpris". Les jeunes Réunionnais ont même assuré l'ambiance. "Le dernier jour, tout

près de la ligne d'arrivée, il y avait deux poubelles qui traînaient là. Nos jeunes s'en sont emparés pour improviser un petit maloya. Les autres concurrents n'en revenaient pas. Tout le monde a joué le jeu. Une grande fête".

Jamais à court de bonnes idées et de projets, les "Albusiens" ont à peine posé leurs valises qu'ils pensent déjà à 2016. Le prochain grand voyage, ce sera l'Ultra-Trail des Ô Plateaux, à Madagascar, avec un groupe de coureurs étoffé à une trentaine de membres.

Lukas Garcia

### Un podium pour la Réunion

**TRAIL UNIVERSITAIRE** - Trois jeunes Réunionnais ont participé le week-end dernier dans les Alpes au Trail des Balcons de Chartreuse qui servait de cadre à la Coupe de France universitaire. Au menu : 25 kilomètres et